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Le rendez-vous secteur public/secteur privé s’est tenu 
ce vendredi 22 octobre. L’économiste Eric Ng a été le 
coordinateur de ce Public Private Committee. Ce ‘joint 
committee’ fait la force de notre pays, a affirmé d’entrée 
le ministre des Finances, de la planification 
économique et du développement, Renganaden 
Padayachy. « Ce genre de comité nous permet d’évoluer 
très vite par rapport à nos compétiteurs. Nous arrivons 
à proposer des solutions aux problèmes, ce qui 
permettra au pays de rebondir et d’arriver à un niveau 
de PIB pré-Covid », a souligné le Dr Padayachy. De ce 
fait, le pays est sur une bonne trajectoire pour attirer 
600 000 touristes d’ici juin 2022.  
 
Selon le Dr Padayachy, la réouverture a été une réussite 
jusqu’ici et les mesures recommandées par ce comité 
seront mises en place dans la mesure du possible. La 
sortie de Maurice de la liste grise a aussi été abordée 
par le ministre des Finances qui a, par ailleurs, salué les 
efforts des nombreuses personnes qui ont travaillé sur 
cette sortie huit mois en avance. « Aujourd’hui pour 
nous, on est sur cette phase de reprise et les bonnes 
nouvelles sont là pour rétablir la confiance », a-t-il 
ajouté.  

Société 

Dr Padayachy : « Les bonnes nouvelles sont 
là pour rétablir la confiance » 
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Cette nouvelle réjouissante est tombée dans la soirée de 
jeudi et annoncée par le Premier ministre, Pravind 
Jugnauth. Rajeev Hasna, observateur économique, se 
dit très optimiste suite à cette grande nouvelle. « Nous 
avons connu pas mal de répercussions et il nous faudra 
revoir notre stratégie économique afin non seulement 
d’attirer les investisseurs mais aussi leur donner 
l’assurance d’une économie fiable », a-t-il fait ressortir. 
 
Selon Rajeev Hasna, l’économie mauricienne a connu 
des jours sombres mais malgré cela, elle a su se relever 
en si peu de temps. « Notre juridiction a été mise à rude 
épreuve mais c’était un mal nécessaire. L’heure est 
maintenant à la reconstruction pour renforcer notre 
futur. » Même son de cloche de la part d’Arvind 
Nilmadhub, économiste.  
 
« Ne plus être dans la liste grise est tout d’abord une 
très grande nouvelle. Cela représente aussi le travail 
acharné de divers secteurs afin d’enlever le pays de 
cette liste. Il faut désormais regarder vers l’avenir, car il 
y a encore du travail à faire », a-t-il déclaré. Selon ce 
professionnel, toutes les parties concernées devront 
revoir leurs stratégies pour avoir des retombées 
positives. Toutefois, il ajoute que ces moments difficiles 
continueront, pendant un certain temps, d’avoir 
certains effets. « Il nous faudra un encadrement 
adéquat pour assurer la relance économique si nous 
voulons attirer d’autres investisseurs. » 
 
De son côté, Dirish Noonaram, de la société VERDE, est 
d’avis que la confiance dans le secteur et dans le pays 
revient, surtout depuis le début de ce dernier trimestre. 
Avec la réouverture des frontières, le taux d’occupation 
des hôtels à presque 50 %, une relance de la compagnie 
nationale d’aviation, une campagne de vaccinations qui 
se poursuit, et maintenant la sortie de Maurice de la 
liste grise du GAFI.  

Société 
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Selon Dirish Noonaram, l’implémentation des 
recommandations du GAFI permettra au pays de se 
positionner différemment dans un contexte global plus 
compétitif et plus règlementé. Le pays peut être fier de 
cette nouvelle, tout en étant optimiste pour son secteur 
financier qui aborde dorénavant un nouveau palier, 
post liste grise et post Covid. 

Société 
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Les nombreuses opérations  de l’ADSU démontrent bel 
et bien que l’objectif des autorités est de se débarrasser 
de ce fléau dévastateur. Si le rapport Lam Shang Leen 
avait recommandé la dissolution de l’ADSU, cette unité 
d’élite se montre à la hauteur des espérances si l’on 
analyse les derniers chiffres. 

Société 
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Patrick Assirvaden : « Li pe ouver partou, me 
munisipal li pa pe koz ditou » 

Le président du PTr, Patrick Assirvaden, a, lors d’une 
conférence de presse de son parti tenue aujourd’hui, le 
22 octobre, au Hennessy Park Hotel, lancé un appel au 
Premier ministre Pravind Jugnauth pour qu’il annonce 
les élections municipales le plus vite possible. Le pays 
est dans une grande phase de réouverture, a-t-il dit, 
mais le Premier ministre n’aborde pas la question des 
municipales. 
 
Par ailleurs, Patrick Assirvaden a déclaré que le PTr 
travaille déjà sur un manifeste électoral pour chaque 
ville afin de répondre aux attentes des citadins par 
rapport au développement de leur ville, entres autres. « 
Nou pe travay dan sa loptik pou ki le PTr pre pou 
eleksion munisipal », a rappelé Patrick Asirvaden. 
 

Société 
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Harvesh Seegolam : « Maurice est l'un des 
rares pays à avoir achevé le plan d'action du 
GAFI bien avant la date convenue » 

Le gouverneur de la Banque de Maurice, Harvesh 
Seegolam, a fait la déclaration suivante à la suite de 
l'annonce de la plénière du GAFI : « Cette annonce 
conduira à une augmentation de la confiance que les 
investisseurs internationaux ont en Maurice, 
conduisant ainsi à davantage d'investissements dans le 
pays. Dans le même temps, il aborde également les 
défis auxquels l'économie était confrontée depuis 
l'année dernière suite à l'inscription de Maurice par le 
GAFI ». 
 
L'annonce tombe à pic, en particulier avec la reprise du 
commerce et des investissements. Ce développement 
devrait améliorer encore la facilité de faire des affaires 
dans le pays en catalysant la confiance dans la 
juridiction et en contribuant à une plus grande stabilité 
financière. 
 
Harvesh Seegolam déclare que Maurice est l'un des très 
rares pays à avoir achevé le plan d'action du GAFI bien 
avant le calendrier convenu, et que des efforts 
considérables ont été déployés par toutes les autorités 
compétentes pour y parvenir… 

Société 

https://ionnews.mu/harvesh-seegolam-maurice-est-lun-des-rares-pays-a-avoir-acheve-le-plan-daction-du-gafi-bien-avant-la-date-convenue/
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Le Mauritius Labour Congress demande la 
révocation du directeur du PRB 

L’Offshore Petroleum Bill, inscrit à l’ordre du jour lors 
de la reprise des travaux parlementaires mardi 
prochain, fait débat. Si pour certains cela semble une 
utopie, pour d’autres, le projet est réalisable. C’est du 
moins l’avis du PPS Ravi Dhaliah. Selon le 
parlementaire, il est grand temps qu’un cadre légal soit 
instauré afin de réglementer l’exploration du pétrole 
ainsi que les gaz naturels. 
 
Le gisement pétrolier à Maurice a-t-il été confirmé ? 
Qu’en est-il de la présence d’hydrocarbures dans les 
eaux mauriciennes ? Des questions qui restent sans 
réponses. Alors que les Seychelles ont déjà commencé à 
exploiter cette ressource, à Maurice c’est encore le flou. 
Selon Ravi Dhaliah, exploiter l’océan demande un 
travail assidu et de longues années d’études. Sans 
oublier qu’il faut prendre en considération l’aspect 
environnemental et la configuration sismique. « Afin 
d’explorer l’océan pour voir s’il y a bien la présence de 
pétrole, il faut non seulement avoir un cadre législatif 
mais des études entreprises par des experts qualifiés 
dans ce domaine. En plus des poissons et de 
l’écosystème marin, ces experts devront évaluer si le sol 
mauricien peut contenir… 

Société 

https://ionnews.mu/offshore-petroleum-bill-ravi-dhaliah-lexploration-du-petrole-demande-des-etudes-plus-poussees/
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Ritesh Ramful, député travailliste, a réagi sur la sortie 
de Maurice de la liste grise du GAFI. C’était en 
conférence de presse aujourd’hui, vendredi 22 octobre, 
au Hennessy Park Hotel à Ebène. Il a déclaré qu’il 
accueille la nouvelle favorablement, mais qu’il ne faut 
pas non plus baisser les bras. Il demande au 
gouvernement de laisser les institutions travailler en 
toute indépendance. Il faut que les enquêtes se fassent 
de manière transparente car il y a un ‘mutual evaluation 
effort’ qui se fera en février prochain par le GAFI, a-t-il 
précisé. 
 
Selon lui, c’est la façon dont le portefeuille des Services 
financiers a été géré par l’Etat qui a mis le pays dans la 
liste grise du GAFI il y a deux ans. Et d’ajouter que 
Maurice sortira également de la liste noire de l’Union 
européenne, très prochainement, car c’est une 
procédure automatique. 

Société 

[Maurice hors de la liste grise du GAFI] 
Ritesh Ramful : « Travay pa fni la » 
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Il n’y a aucun départ du PTr, a déclaré le président 
dudit parti, Patrick Assirvaden, aujourd’hui, le vendredi 
22 octobre, au Hennessy Park Hotel, lors d’une 
conférence de presse. Lors de la séance des questions-
réponses, une journaliste a demandé aux membres du 
PTr présents, notamment, Arvin Boolell, Patrick 
Assirvaden, Ritesh Ramful, entre autres, si une certaine 
rumeur était fondée. Notamment, celle qui fait état 
d’une réunion entre quelques membres de l’état major 
des rouges pour discuter du mécontentement d’un 
membre actif du Bureau politique et de son éventuelle 
démission.  
 
« Kisannla oun tande kinn dir sa, Lesjongard ? Ena enn 
zafer ki apel aret reve kamarad », a lancé Arvin Boolell, 
faisant référence à la déclaration de Joe Lesjongard sur 
les ondes d’une radio privée. Ce dernier a laissé 
entendre qu’il y aurait des départs de certains membres 
des partis de l’opposition. 
Par ailleurs, Patrick Assirvaden a déclaré que tous les 
députés travaillistes seront présents devant le 
Parlement à 11 h, le 26 octobre prochain, jour de la 
rentrée parlementaire, pour manifester avec Arvin 
Boolell qui, rappelons-le, a été suspendu par le speaker 
Sooroojdev Phokeer pour 8 séances. 

Société 

[Rumeurs de démission au PTr] Patrick 
Assirvaden : « Pena tousala, nou tre serin » 
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L’île Maurice a été initialement incluse sur la liste grise 
du GAFI en février 2020 en raison de lacunes 
stratégiques identifiées par le GAFI dans son régime de 
LBC/FT. Le GAFI a annoncé lors de la session plénière 
de juin 2021 que Maurice avait pratiquement achevé 
son plan d'action et a salué les efforts de Maurice pour 
les progrès réalisés malgré la pandémie. 
 
« C'est un moment de fierté pour notre pays compte 
tenu de l'impact économique subi par Maurice alors 
qu'il figurait sur la liste grise. Au cours des 18 derniers 
mois, le MIFC a démontré son engagement, sa 
résilience, son agilité et sa capacité à travailler de 
manière concertée, en coordonnant des réformes clés 
pour remédier aux carences stratégiques en matière de 
LBC/FT. Il est temps de féliciter toutes les parties 
prenantes, y compris la communauté des affaires de 
Maurice, impliquées dans le processus. Nous cherchons 
maintenant à poursuivre la promotion de notre SFI 
avec une proposition de valeur convaincante et une 
boîte à outils innovante et diversifiée de produits et 
services financiers vers une croissance durable à long 
terme », a déclaré Rubina Toorawa… 

Société 

Sanne se réjouit de la sortie de Maurice de la 
liste grise du GAFI 

https://ionnews.mu/sanne-se-rejouit-de-la-sortie-de-maurice-de-la-liste-grise-du-gafi/


14 

L’Ile Maurice a rouvert ses frontières le vendredi 1er 
octobre. Une excellente nouvelle pour les porteurs de 
projets et ce, d’autant plus, que la perle de l’océan 
Indien présente de nouvelles réglementations facilitant 
l’acquisition d’une propriété pour les personnes 
souhaitant s’y installer. 
 
Cela fait un an et demi que les autorités mauriciennes 
ont pris la décision de fermer les frontières, d’abord 
totalement puis partiellement. Chaque personne 
souhaitant entrer dans le pays était dans l’obligation 
d’effectuer une quatorzaine stricte dans un hôtel. 
Désormais les frontières sont ouvertes aux personnes 
vaccinées en toute sécurité. 
 
Suite à cette annonce, les projets immobiliers ont repris 
de plus belle, comme le fait ressortir le magazine 
‘Sweet’immo’. Que ce soit pour une expatriation 
temporaire, un repos de quelques mois ou une 
installation à long terme, le marché immobilier 
mauricien propose une palette complète de biens pour 
répondre aux attentes des porteurs de projets. 
Avec l’été austral qui arrive, c’est l’occasion rêvée de 
venir s’installer sur l’île… 

Société 

Immobilier/tourisme : Le régime fiscal 
mauricien est l’un des plus avantageux au 
monde 

https://ionnews.mu/immobilier-tourisme-le-regime-fiscal-mauricien-est-parmi-lun-des-plus-avantageux-au-monde/
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 « Le secteur financier a connu une décroissance depuis 
2019. Avec cette bonne nouvelle, nous aurons du 
renouveau. » Tels ont été les mots de l’économiste, Dr 
Bhavish Jugurnath, après l’annonce faite par le Premier 
ministre Pravind Jugnauth que Maurice n'est plus sur 
la liste grise du GAFI, jeudi soir. Une nouvelle 
qu’attendaient impatiemment tout le secteur financier 
et le pays dans son ensemble.  
 
« Nou kav dir ki se tre pozitif pou Moris. Nou finn 
comply bokou plis », précise l’économiste. Selon ce 
dernier, les services financiers ont été affectés depuis 
que le pays est sur cette liste. Avec la réouverture, cette 
nouvelle va aider doublement à la croissance, précise 
Bhavish Jugurnath. « La confiance revient surtout pour 
la communauté des investisseurs. Maintenant la 
situation retourne à la normale dans le secteur », 
ajoute-t-il. 

Société 

Dr Bhavish Jugurnath : « La confiance 
revient pour la communauté des 
investisseurs » 
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LUX* Le Morne Resort, en collaboration avec la 
Teaching Eye Surgery (TES) Foundation, avait proposé, 
en septembre 2019, une formation afin de partager son 
savoir-faire en matière d’accueil à 15 professionnels de 
l’hôpital de Souillac. L’objectif était de leur donner les 
outils nécessaires afin d’adopter les bonnes pratiques 
de la relation client. Ces derniers ont reçu leur certificat 
de participation ce samedi 16 octobre 2021, lors d’une 
cérémonie organisée à l’hôtel, en présence du ministre 
de la Santé et du bien-être, le Dr Kailesh Jagutpal. 
 
« Cela a été pour nous un honneur de pouvoir proposer 
cette formation aux membres du personnel de l’hôpital 
de Souillac. Ces frontliners ont, et continuent d’avoir, 
un rôle très important dans la bataille que nous menons 
contre la Covid-19. Et c’est bien pour cela que nous 
avons voulu les soutenir en leur partageant le savoir-
faire que nous avons développé au fil des années », 
explique Medha Budoo, Quality Assurance 
Manager/responsable du développement durable du 
LUX* Le Morne. Avec le soutien du ministère de la 
Santé et du bien-être, la deuxième phase de ce projet 
permettra à d’autres hôpitaux de bénéficier de cette 
formation mise en place par LUX* Le Morne Resort. 

Société 

15 membres du personnel de l’hôpital de 
Souillac formés par LUX* Le Morne Resort 
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En termes de richesse par habitant, Maurice est le pays 
le plus riche d'Afrique, selon un nouveau rapport de la 
société d'intelligence patrimoniale New World Wealth. 
Maurice comptait environ 1,6 million d'habitants en 
2020, contre 59,31 millions en Afrique du Sud. La 
richesse moyenne par habitant à Maurice est de 30 000 
$ US (environ 433 000 R), bien plus que l'Afrique du 
Sud, qui occupait la deuxième place avec 11 000 $ US 
(environ 158 840 R) par personne. 
 
Les marchés de la richesse des « 5 grands » en Afrique 
sont l'Afrique du Sud, l'Égypte, le Nigeria, le Maroc et le 
Kenya, selon un précédent rapport distinct d'AfrAsia 
Bank et de New World Wealth. Ensemble, ces cinq pays 
représentent plus de 50 % de la richesse totale de 
l'Afrique. 
 
Le rapport sur la richesse moyenne par habitant de 
Maurice prévoit une croissance de la richesse de 80 % à 
Maurice jusqu'en 2030. Cela en fera l'un des cinq 
marchés à revenu élevé à la croissance la plus rapide au 
monde au cours de cette période, avec l'Australie, la 
Nouvelle-Zélande, la Suisse et Malte… 

Société 

Maurice abrite environ 4 400 particuliers 
fortunés avec une richesse de $ 1 million 
minimum 

https://ionnews.mu/maurice-abrite-environ-4-400-particuliers-fortunes-avec-une-richesse-de-1-million-minimum/
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Kane Solutions, le fournisseur spécialisé de solutions 
d'administration de produits et de fonds dans les 
secteurs internationaux de la vie, des retraites et des 
investissements, a obtenu une licence d'administration 
de fonds/CIS de la Mauritius Financial Services 
Commission. 
 
Le bureau de Maurice fait partie du réseau mondial de 
Kane Solutions, qui comprend des opérations 
d'administration de fonds et de fiducie aux Bermudes, 
des services d'administration de fonds à Dubaï et des 
services de gestion d'assurance et d'administration de 
fonds à Malte. 
 
John Uprichard, PDG de Kane Solutions, commente : « 
La mise en place d'une opération d'administration de 
fonds à Maurice a toujours fait partie de la stratégie de 
croissance plus large de Kane Solutions. Cette nouvelle 
opération signifie que notre réseau mondial couvre 
désormais tous les fuseaux horaires et fournit un 
excellent hub à partir duquel desservir les clients en 
Afrique, en Inde et dans la région Asie-Pacifique au 
sens large »… 

Société 

Kane Solutions obtient une licence de Fund 
Administration à Maurice 

https://ionnews.mu/kane-solutions-obtient-une-licence-de-fund-administration-a-maurice/
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Mauribel Security, société de gardiennage privé tout-
en-un avec une spécialisation dans la sécurité canine, 
fête ses 15 ans d’existence à travers un recrutement 
massif d’agents de sécurité, de maîtres-chiens et 
d’opérateurs de vidéosurveillance. Avec la reprise de 
l’activité économique, notamment la réouverture 
complète des frontières et des établissements hôteliers, 
l’entreprise se donne les moyens de ses ambitions dans 
un secteur promis à une forte croissance. 
 
« Dans un secteur marqué par une rude concurrence, il 
est indispensable de maintenir un niveau de service au-
delà de tout reproche. C’est largement grâce à la 
formation et la formation continue de l’ensemble de 
notre personnel que nous avons pu nous distinguer et 
pérenniser notre activité d’année en année », explique 
Ben Buntipilly, directeur de Mauribel Security. 
 
L’amour des chiens de ses actionnaires a vite incité 
Mauribel Security à développer une filière de sécurité 
canine. Un chenil de pointe à La Marie héberge une 
soixantaine de bergers allemands et de bergers belges 
malinois. L’entreprise est aujourd’hui… 

Société 

Mauribel Security, 15 ans de sécurité canine 

https://ionnews.mu/mauribel-security-15-ans-de-securite-canine/
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Les spas Anantara dans divers pays ont obtenu neuf 
distinctions aux World Spa Awards 2021 avec le 
programme de récompenses le plus important de 
l'industrie du tourisme thermal. Les prestigieux World 
Spa Awards servent à célébrer et récompenser 
l'excellence dans le tourisme thermal. Deux nouvelles 
propriétés du portefeuille d'Anantara situées en 
Malaisie et à Maurice ont été couronnées meilleures de 
leur catégorie. L'Anantara Desaru Coast Resort & Villas 
et l'Anantara Iko Mauritius Resort and Villas ont 
respectivement reçu le prix du meilleur spa de station 
balnéaire de Malaisie 2021 et du meilleur spa de station 
balnéaire de Maurice 2021. 
 
De plus, en Afrique, le spa Anantara de l'Anantara 
Medjumbe Island Resort a été reconnu comme le 
meilleur spa de villégiature du Mozambique en 2021. Le 
spa Anantara du Royal Livingstone Victoria Falls 
Zambia Hotel by Anantara a remporté le prix du 
meilleur Safari Spa de Zambie 2021. Représentant 
Anantara Spa en Amérique du Sud, la propriété sœur 
Anantara Spa du Tivoli Ecoresort Praia do Forte a été 
nommée le meilleur spa du Brésil 2021… 

Société 

Anantara Iko Mauritius Resort and Villas 
reçoit le prix du meilleur spa à Maurice 

https://ionnews.mu/anantara-iko-mauritius-resort-and-villas-recoit-le-prix-du-meilleur-spa-a-maurice/
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L’International Society for Krishna Consciousness 
(ISKCON) et la Sanatan Dharma Temples Federation 
étaient face à la presse ce vendredi 22 octobre au Centre 
Marie Reine de la Paix suite aux événements violents 
dirigés contre les hindous et autres minorités au 
Bangladesh. Entre le 13 et le 15 octobre, plusieurs 
temples, maisons et magasins ont été attaqués dans 
plusieurs districts de ce pays. Plusieurs innocents ont 
été tués sans autre raison que leur appartenance 
religieuse. 
 
Rajesh Humuth, responsable de l’ISKCON, déplore ces 
actes de violences et souhaite que les autorités du 
Bangladesh prennent les dispositions nécessaires afin 
d’assurer la protection des minorités. « Nous sommes 
reconnaissants des récentes déclarations de soutien du 
Premier ministre Cheikh Hasina. Nous appelons le 
gouvernement du Bangladesh à prendre des mesures 
rapides pour mettre fin à la violence contre les 
minorités qui a sapé la paix et le bien-être de la société 
bangladaise et prendre des mesures concrètes pour 
assurer la sécurité et le bien-être à long terme de tous 
les citoyens bangladais », a t-il déclaré… 

Société 

Conflits ethniques au Bangladesh : Une 
marche pacifique organisée ce samedi pour 
dire non aux violences 

https://ionnews.mu/conflits-ethniques-au-bangladesh-une-marche-pacifique-organisee-ce-samedi-pour-dire-non-aux-violences/
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Initialement lancé en 2014, Mont Choisy Golf & Beach 
Estate propose une multitude d'installations, 
notamment un parcours de golf de championnat Peter 
Matkovich, des courts de tennis et de paddle-tennis et 9 
km de pistes cyclables et de jogging, avec la plage de 
Mont Choisy à quelques pas. 
 
Les propriétaires de Mont Choisy Golf & Beach Estate 
ont également accès à une option de gestion locative à 
long ou à court terme via Pam Golding Luxury Rentals, 
qui est une coentreprise entre Mont Choisy Group et 
Pam Golding Mauritius. 
 
Richard Haller, directeur de Pam Golding Properties 
Mauritius, explique : « Sur le dos d'une vente totale 
d'une valeur de 550 millions de rands dans la phase 3, 
avec une construction déjà en cours pour la remise aux 
propriétaires d'ici avril 2023, l'intérêt pour la nouvelle 
phase de ce développement très réussi s'est intensifié 
ces derniers mois dans la mesure où un nombre 
important d'acheteurs sud-africains impatients est 
prévu d’arriver au cours de ce dernier trimestre de 
l'année »… 
 

Société 

Des acheteurs sud-africains en quête de 
sécurité à Maurice 

https://ionnews.mu/des-acheteurs-sud-africains-en-quete-de-securite-a-maurice/
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JLL, une société de services professionnels de premier 
plan spécialisée dans l'immobilier, a récemment 
organisé un forum à l'hôtel Labourdonnais Waterfront 
à Port-Louis avec des partenaires locaux clés dans les 
secteurs de l'hôtellerie et des bureaux. En tant que 
leader d'opinion dans le domaine de l'immobilier en 
Afrique avec une expérience et des partenariats 
inestimables à travers le continent, JLL a saisi 
l'opportunité suite à la réouverture des frontières 
mauriciennes pour se reconnecter et partager des 
informations mondiales sur les tendances émergentes 
et les défis post-pandémiques. 
 
L'événement a offert une plate-forme de dialogue entre 
les principales parties prenantes pour discuter des 
objectifs communs pour l'île au cours des années à 
venir. Il était divisé en deux panels composés chacun 
d'experts locaux et animés par un chef d'équipe et 
spécialiste JLL. « Comme la pandémie a donné 
naissance à de nouvelles tendances, nous devons 
travailler en étroite collaboration avec nos partenaires 
mauriciens à travers ces changements et apprendre de 
leurs expériences », a déclaré Simon Ardonceau, Head 
of Consulting & Business… 

Société 

JLL accueille le premier événement 
immobilier à Maurice 

https://ionnews.mu/jll-accueille-le-premier-evenement-immobilier-a-maurice/
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Le dernier-né de la gamme de cafés L’Or, L’Or Ultimo, 
fait l’objet d’une promotion unique, en exclusivité dans 
tous les magasins 20/vin de l’île ! Depuis le 15 octobre, 
le café le plus intense de la gamme L’Or est en effet à 
moitié prix, dès l’achat de trois boîtes de capsules de la 
collection Origins (India, Papouasie et Columbia). 
L’occasion pour le public mauricien de s’ouvrir aux 
nouvelles saveurs proposées par la marque. 
 
Comme l’explique Bérengère Lombart de Grays, « cette 
offre a pour but de faire découvrir à tous les délicieux et 
puissants arômes de L’Or Ultimo. Son intensité, son 
goût et les parfums qu’il dégage sont particulièrement 
intenses et ne laissent personne indifférent ». 
 
Ce sera également l’occasion de redécouvrir la gamme 
Origins, qui met en valeur les cafés récoltés en Inde, 
Papouasie Nouvelle Guinée et Colombie. 3 recettes 
uniques au monde, avec chacune leurs propres 
caractéristiques, en termes d’arômes et d’intensité. 
« L’Or a pour objectif de proposer le meilleur café du 
monde. Notre gamme comprend aujourd’hui 9 
références, lancées à Maurice l’année dernière avec 
beaucoup de succès… 

Société 

Le Café L’Or Ultimo à moitié prix 

https://ionnews.mu/le-cafe-lor-ultimo-a-moitie-prix/
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Le ministère de la Jeunesse, des sports et des loisirs, en 
collaboration avec MC Vision-Canal + Maurice, a 
annoncé que le match de football anglais Manchester 
United vs Liverpool sera diffusé sur écran géant dans 
23 Centres de jeunesse à travers l'île. Le public est 
invité à contacter au préalable les maisons de jeunes les 
plus proches pour s'inscrire afin d’y avoir accès ce jour-
là. Le match est prévu ce dimanche 24 octobre à 19h30. 
Les 23 maisons de jeunes qui diffuseront le match  
sont : 
 
• Bambous, La Ferme 
• Barkly, Cité Barkly 
• Bois Chéri, Bois-Chéri 
• Route Royale de Rivière Noire 
• Chemin-Grenier, Chemin Royal 
• Cité-la-Cure 
• Rue Flacq F. Mitterrand 
• Route Royale Floréal 
• Floride, Cité Floride 
• Goodlands, S. Jugdambi 
• Helvetia, Helvetia St 
• Kennedy, Avenue de l'Union… 
 

Le match Manchester/Liverpool prévu ce 
week-end sera diffusé dans 23 Centres de 
jeunesse 

Société 

https://ionnews.mu/le-match-manchester-liverpool-prevu-ce-week-end-sera-diffuse-dans-23-centres-de-jeunesse/
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La superstar de Bollywood, Shah Rukh Khan (SRK), 
rend visite à son fils Aryan Khan en prison, près de 
deux semaines après son arrestation. Ce dernier, qui est 
actuellement hébergé à la prison d’Arthur Road, a 
rencontré son père pendant environ 16 à 18 minutes. 
 
Selon les rapports, SRK a parlé avec Aryan Khan à 
travers une cloison en verre via un interphone, dans le 
cadre de la surveillance des autorités pénitentiaires. La 
visite de Shah Rukh Khan à son fils de 23 ans intervient 
juste après que les prisons du Maharashtra aient levé 
les restrictions Covid-19 concernant les réunions 
physiques. L’acteur a maintenant approché la Haute 
Cour de Bombay pour demander une libération sous 
caution pour son fils dans l’affaire de drogue. 
 
Source : News24 

Shah Rukh Khan quitte la maison pour la 
première fois et rend visite à Aryan Khan en 
prison 

Monde 

https://youtu.be/6HhruY6Ch0k
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Stupeur à Hollywood. L’acteur américain Alec Baldwin 
a tué, semble-t-il accidentellement, la directrice de la 
photographie et blessé le réalisateur du film qu’il 
coproduit et tourne actuellement dans l’Etat du 
Nouveau-Mexique, aux Etats-Unis, a informé, jeudi 21 
octobre, la police américaine. 
 
Halyna Hutchins et Joel Souza « ont été blessés par 
balle lorsque Alec Baldwin a déchargé une arme à feu 
utilisée pour le tournage » du film Rust, a déclaré le 
shérif de Santa Fe dans un communiqué. Halyna 
Hutchins, 42 ans, a été évacuée par hélicoptère vers un 
hôpital voisin, où elle a été déclarée morte par les 
médecins. Le réalisateur Joel Souza, 48 ans, a quant à 
lui été admis en soins intensifs ; selon un porte-parole 
du shérif cité par The Hollywood Reporter, il se trouve 
dans un « état critique ». D’après le média spécialisé, 
citant un porte-parole de la production, il s’agit d’un « 
accident » impliquant un accessoire devant être chargé 
à blanc. 
 
L’enquête se poursuivait jeudi soir avec l’audition des 
témoins par les policiers et aucune poursuite n’a été 
engagée à ce stade… 

L’acteur Alec Baldwin auteur d’un coup de 
feu mortel sur le tournage d’un western 

Monde 

https://ionnews.mu/lacteur-alec-baldwin-auteur-dun-coup-de-feu-mortel-sur-le-tournage-dun-western/
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L’internaute Rubina Seetharamdoo, connue comme 
Chachi Rubina, a été arrêtée ce vendredi après-midi par 
le CCID après que de nouvelles plaintes ont été 
déposées contre elle. Cela, après qu’elle a posté une 
vidéo hier qui a choqué plus d’un. Des vidéos du même 
genre avaient déferlé la chronique quelques mois de 
cela. Elle avait également tenu des propos sur les 
personnes en situation de handicap sur Facebook. 

Chachi Rubina arrêtée par le CCID 

Société 
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La Customs Anti-Narcotics Section (CANS) de la 
Mauritius Revenue Authority (MRA) a saisi 56,6 g de 
méthamphétamine (MDMA) d'une valeur d'environ Rs 
850 000, le jeudi 21 octobre, au Parcel Post Office à 
Port-Louis. 
 
Lors de cette saisie, les officiers de la CANS ont 
découvert que le colis était adressé à un particulier 
résidant à Quatre-Bornes. Un test effectué pour la 
MDMA s'est avéré positif. Kevin Sevathian, 38 ans, qui 
est venu récupérer le colis, a été arrêté au bureau de 
poste. Le suspect a été confié à l'ADSU pour une 
enquête plus approfondie. Il a comparu en cour de 
district de Port-Louis aujourd’hui sous une charge 
provisoire d’importation de drogue et a été reconduit en 
cellule policière. Il est au centre de détention de Vacoas. 
Son interrogatoire se poursuivra durant la semaine 
prochaine. 
 
Selon nos recoupements, la drogue est arrivée à 
Maurice sur le vol AF 470 d’Allemagne. Ce serait un axe 
connu des autorités pour la MDMA. Un haut gradé de 
l’ADSU explique que c’est la non-disponibilité du 
cannabis… 

Drogue : Saisie de Rs 850 000 de MDMA, un 
suspect arrêté 

Société 

https://ionnews.mu/drogue-saisie-de-rs-850-000-de-mdma-un-suspect-arrete/
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Cette mère de famille est tombée des nues en apprenant 
que sa fille, âgée de 13 ans, n’était pas présente dans 
son établissement scolaire. Les faits remontent à hier, 
jeudi 21 octobre. La femme âgée de 35 ans se trouvait 
sur son lieu de travail, lorsqu’elle a reçu un appel du 
recteur l’informant que sa fille n’était pas à l’école. Vers 
15 h, la mère s’est rendue à l’arrêt de bus où elle attend 
habituellement son enfant. 
 
Lorsque la fille est arrivée, la mère n’a pas tardé à lui 
poser des questions sur son absence de l’école et sur ce 
qu’elle a fait de sa journée. Abasourdie, l’adolescente a 
tout déballé à sa mère, disant qu’elle était en compagnie 
de son petit ami de 17 ans. La jeune fille a été admise à 
l’hôpital Dr Bruno Cheong. Le petit ami, quant à lui, est 
actuellement recherché par la police de Flacq. 

Flacq : A 13 ans, elle fait l’école buissonnière, 
son petit ami recherché 

Société 
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L’ADSU continue sur sa lancée et déracine 544 plantes 
de cannabis à Maurice et à Rodrigues lors de diverses 
opérations, hier le jeudi 21 octobre. 30 plantes 
mesurant de 50 cm à 1 mètre ont, ainsi, été découvertes 
à Midlands dans des forêts. L’équipe de la Western 
Division de l’ADSU a, quant à elle, arraché 244 plantes 
à Pétrin ainsi que 224 plantes à Plaine-Champagne. Par 
ailleurs, l’ADSU de Rodrigues a mis la main sur 45 
plants de cannabis à Montagne Cabri et une plante de 
cannabis dans la forêt de Roche Bon Dieu. 
 
La valeur totale du butin est estimée à plus de Rs 1 632 
000. Aucun n’arrestation n’a eu lieu pour l’heure 
concernant les différents cas. L’ADSU est activement à 
la recherche des cultivateurs. 

544 plantes de cannabis d’une valeur de  
Rs 1,6 M déracinées 

Société 
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La conférence de presse du National Communication 
Committee ce vendredi 22 octobre 2021. 

La conférence de presse du National 
Communication Committee 

Société 

https://youtu.be/ZWJtoukhKQ4
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Conférence de presse : Dr Boolell ce vendredi 22 
octobre 2021. 

Conférence de presse : Dr Boolell 

Société 

https://youtu.be/S5LxhKncV2U
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